

A lo largo de su vida, Jesús se encontró con muchas personas a las que invitó a que le siguieran.



Paseando junto al mar de Galilea vio a dos hermanos, a Simón, llamado Pedro, y a Andrés, que estaban echando la red al mar, pues eran pescadores. Les dijo:

- Venid conmigo y os haré pescadores de hombres.

Inmediatamente dejaron las redes y lo siguieron. Y pasando adelante vio a otros dos hermanos, a Santiago, hijo de Zebedeo, y a Juan, su hermano, que estaban en la barca repasando las redes con Zebedeo, su padre, y los llamó. Inmediatamente dejaron la barca y a su padre y lo siguieron.

Ahora contesta a estas preguntas sobre el texto:

- ¿Qué estaban haciendo Pedro y Andrés cuando les llamó Jesús?

Tomar un café.

Deporte.

Estaban pescando.

Se estaban dando un baño en el mar de Galilea.

- ¿Cómo respondieron a su llamada?

Discutieron sobre si hacerlo o no.

Le dijeron que luego le seguirían.

Lo dejaron todo y se fueron con Jesús.

- ¿Cómo se llamaban los otros dos hermanos a los que llamó Jesús?

Zebedeo y Juan.

Santiago y Juan.

Santiago y Zebedeo.

- ¿Esperaron a terminar lo que estaban haciendo para seguir a Jesús?

Si

No

- ¿Qué quiere decir Jesús cuando dice que "les hará pescadores de hombres"?

Que sacarán hombres del mar.

Que conseguirán que muchas personas conozcan a Jesús y sean sus discípulos.